



Asiste Luisa María Alcalde
SNTE llena el Auditorio para
celebrar sus ocho décadas

ALMA PAOLA WONG -

SNTE llega a 80 años y celebra “la transformación en marcha”

Auditorio Nacional.

Luisa María Alcalde y Leticia Ramírez, de Segob y SEP, reconocen aportación magisterial

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

En la celebración de su 80 aniversario, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) manifestó su respaldo al presidente Andrés Manuel López Obrador y la denominada cuarta transformación que encabeza, pues aseguró que este gobierno ha cumplido con la revalorización docente.

“Lo mejor está por venir porque sin duda habrá de continuar la cuarta transformación y estamos en ese camino”, expresó el secretario general, Alfonso Cepeda, ante 9 mil docentes reunidos en el Auditorio Nacional.

El dirigente del sindicato, el cual tiene más de millón y medio de trabajadores de la educación agremiados, aprovechó para recalcar que las negociaciones a nivel nacional continúan con el fin de asegurar una remuneración justa para los maestros, acorde con su formación y responsabilidades, así como garantizar pensiones dignas para aquellos que

vayan a jubilarse.

“Esperamos en el marco de negociación que en este momento existe, que la secretaria de Educación Pública y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, querida maestra Leticia Ramírez Amaya, estimado contador Óscar Flores Jiménez, que podamos suscribir una respuesta salarial prestacional y de todos los órdenes para las maestras y maestros de México porque se lo merecen”, señaló.

Desde el escenario del Auditorio, Cepeda Salas recordó que la vida institucional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación inició en diciembre de 1943 y la formal constitución en febrero de 1944, con dos defensas fundacionales que le dan impulso, sentido y rumbo: la escuela pública en México y la de los derechos de los trabajadores de la educación.

“Hoy en día, el magisterio es además un actor central y un aliado de la transformación que está en marcha para construir un futuro con esperanza y bienestar para todos”, agregó.

Previamente, docentes disfrutaron de actividades culturales organizadas y protagonizadas por el mismo magisterio, integra-

do por 58 secciones.

En la celebración participaron las secretarías de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, y la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.

La titular de la Secretaría de Educación Pública sostuvo que el modelo neoliberal en la educación fue aplicado por décadas, mientras que ahora la dependencia que encabeza concentra sus esfuerzos para brindar una educación gratuita.

“Los reconocemos como profesionales, este renacimiento del magisterio nacional es parte de la transformación nacional”, dijo.

La titular de Gobernación señaló que con el presidente López Obrador y de la mano de los docentes se ha logrado dignificar al magisterio con incrementos históricos al salario y la basificación de poco más de 945 mil maestros.

También asistieron Julio Menchaca, gobernador de Hidalgo; Sergio Salomón Céspedes, gobernador de Puebla, y Alfonso Ramírez Cuéllar, coordinador de los Comités en Apoyo a Claudia Sheinbaum; la secretaria de Educación en Ciudad de México, Ofelia Angulo, en representación del jefe de Gobierno, Martí Batres. Además de varios diputados federales. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-12

27/02/2024

LEGISLATIVO



El secretario general del sindicato, Alfonso Cepeda, encabezó el festejo. ARACELI LÓPEZ